

UCN extenderá funcionamiento de jardín infantil Taqinki hasta enero de 2026

PARO. Vuelta a clases en plantel de educación superior será desde el 6 de noviembre.

La comisión negociadora de la UCN, formada por rectoría y FEUCN, acordaron extender hasta el 31 de 2026 el funcionamiento del jardín infantil Taqinki, punto clave del paro estudiantil registrado en el plantel de educación superior.

En un comunicado, la comisión negociadora expresó

que “queremos agradecer sinceramente el grato ambiente de colaboración y respeto que hemos logrado construir, lo que ha sido fundamental para abordar las inquietudes y propuestas de nuestro estudiantado de manera efectiva”.

Destacó que “a lo largo de este proceso, hemos reconocido que, aunque se han pre-

sentado desafíos, también han emergido aprendizajes valiosos que fortalecerán nuestra comunidad. Es esencial señalar que hemos identificado distintos puntos que abordaremos en plazos definidos: a corto plazo, implementaremos medidas inmediatas para mejorar la experiencia académica y social; a mediano

plazo, desarrollaremos proyectos que requieren un análisis más profundo y soluciones sostenibles; y a largo plazo, estableceremos una visión estratégica que guíe nuestras políticas y programas, garantizando un ambiente educativo de excelencia”.

Agregó que “dentro de los acuerdos alcanzados resalta la situación del jardín infantil Taqinki, cuyo funcionamiento se extenderá hasta el 31 de enero de 2026. Asimismo, se consti-



ACUERDO DE LA COMISIÓN NEGOCIADORA.

tuirá una mesa técnica triestamental que analizará todas las alternativas en torno a la continuidad de ese servicio educativo, velando siempre por el bienestar de la comunidad Universitaria”.

“De igual manera, informamos que la fecha de vuelta a clases es el 6 de noviembre, mientras que la fecha para volver a realizar evaluaciones es el 13 de noviembre”, precisó el organismo.